



Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

Protokoll des Treffens vom Mon, 14.06.2004

Beginn: 18:30

Ende: 21:30

Anwesende

- Christian Safran (essayen@htu.tugraz.at)
- Leonhard Kormann (lkormann@sbox.tugraz.at)
- Lothar Heinrich (heinix@gmx.at)
- Patrick Strasser (past@sbox.tugraz.at)
- Christina Fressel (cfressel@sbox.tugraz.at)
- Bernhard Filipic (bfilipic@htu.tugraz.at)
- Markus Russe (markus.russe@telematik.edu)
- Maria Schag (schag@sbox.tugraz.at)
- Bernhard Tittelbach (bernhard.tittelbach@telematik.edu)
- René Sendlhofer (rene.sendlhofer@telematik.edu)
- Hartwig Brandl (hbrandl@sbox.TUGraz.at)
- Johannes Pribsch (jprie@sbox.TUGraz.at)

Schriftführer: Bernhard Tittelbach

Beschlussfähigkeit: ist gegeben

Tagesordnungspunkte:

1. [Begrüßung](#)
2. [Verlesung und Genehmigung der TO](#)
3. [bBG: Sommerfest](#)
4. [bBG: Finanzierung vom Sommerfest](#)
5. [Besprechung Finanz](#)
6. [Sesselverschwinden in den Subzentren und Lernraeumen](#)
7. [Stuko & GO](#)
8. [Umfrage Inffeldgasse 16x](#)
9. [Sommerprüfungstermine](#)
10. [Berichte der Taskforces](#)
11. [Allfaelliges](#)

ad TOP

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden und Feststellen der Beschlußfähigkeit

2. um Punkte erweitert und genehmigt
3. Es werden Spenden von alten Platten, Mäusen und CDs fürs Festplattenweitwerfen etc. erbeten. Als Preis winkt ein "Abendessen" und eine V7VLBGK-Trophäe.
Raumreservierungen wurden durchgeführt. Bei Regen wird in der Inffeldgasse 10 gefeiert.
Beschaffungen werden durchgeführt.
4. Finanzierung wurde geregelt. Vorschüsse und Kosten werden u.a. von den beteiligten Basisgruppe getragen.
5. Kontoauszug der StRV Telematik wird von der HTU angefordert.
U.a. für den neuen Studienführer sollen neue Rücklagen gebildet werden.
div. Anschaffungen werden durchgeführt.
6. Es gibt derzeit kein Budget für neue Möbel, jedoch wurden die Räume ursprünglich mit ausreichend Sesseln ausgestattet. Es wird angestrengt die verlorenen Sessel wiederzubeschaffen. Die umliegenden Verdächtigen werden kontaktiert.
7. Ersatzmitglied Christian Safran wird Vollmitglied statt Patrick Strasser.
8. Dominik Ertl hat Interesse eine Umfrage abzuhalten. Theoretisch gäbe es die Möglichkeit diese über das TUGOnline durchzuführen. Ob diese im Namen der Basisgruppe oder ÖH stattfinden wird, scheint derzeit noch unwahrscheinlich.
9. es gibt wieder ein paar Sommerprüfungstermine mehr (IGTE,IST). Liste vermutlich ab Ende nächster Woche.
10. TF PBS Online: warten auf Antworten
TF-Wiki-RSS: übernommen von Hartwig Brandl :-)
11. Bereinigung des BasisgruppenVerteilers
externes Wiki wird im Sommer voraussichtlich auf Wikipedia umgestellt um das OnlineMulitUserScriptenProjekt zu realisieren.

Inhalt: www-telematik@htu.tugraz.at

Protokoll Management: bernhard.tittelbach@telematik.edu